



Ankündigung Vortrag am:07.-08.05.2020

Referent: Axel Klitzke

Der Mensch und die kosmische Ordnung.

Im Mittelalter ging man davon aus, dass Naturwissenschaften der Beweis dafür liefern können, dass es eine kosmische Ordnung gibt, dass Wesensmerkmal des Schöpfergottes ist

D. h., alles was es gibt, unterliegt einer höheren Ordnung. Der Mensch spielt dabei keine Ausnahme. Wichtig ist nur zu erkennen, wo diese Ordnung im Menschen zu finden ist. In dem Vortrag wird unter anderem darauf eingegangen.

- warum der Mensch zwei Gehirnhälften hat
- warum der Mensch einen doppelten Blutkreislauf hat
- warum wir zwölf Energiemeridiane besitzen
- warum die Hand 27 Knochen, der Fuß aber nur 26 Knochen besitzt
- warum wir 36 Zähne plus 4 Weisheitszähne besitzen
- und vieles mehr